

Rwanda/lac Victoria - L'Ouganda lance un appel à l'aide

Reuters, 23 mai 1994

KAMPALA, 23 mai, Reuter - L'Ouganda a demandé lundi l'aide de la communauté internationale pour enlever des milliers de cadavres de civils rwandais qui pourrissent dans le lac Victoria.

“La situation est horrible. Des milliers de corps sont prisonniers des marécages qui entourent les nombreuses îles et nous n'avons pas les moyens de les retirer”, a déclaré un membre du gouvernement, Godfrey Kazibwe.

Il a précisé à Reuter que le gouvernement espérait obtenir 200.000 dollars pour enterrer toutes les victimes.

Des habitants ont expliqué que, ces derniers jours, près de 50 cadavres - certains mutilés - s'échouaient chaque heure sur les rives du lac.

L'Ouganda a déclaré dimanche les trois régions de Kalangala, Rakai et Masaka zones sinistrées.

Près de 40.000 corps sont arrivés dans le lac Victoria après avoir dérivé sur plus de 100 km le long de la rivière Kagera, a déclaré le gouvernement.

De nombreux cadavres des victimes de la guerre au Rwanda ont été mutilés et sont devenus blancs à force de séjourner dans l'eau.

Le capitaine Mike Mukula qui a survolé la région ce week-end a estimé que le nombre de cadavres dépassait 40.000.

Plus de 6.000 corps ont déjà été enterrés dans des fosses communes en Ouganda.

Les autorités ougandaises ont lancé un appel déconseillant la consommation d'eau non bouillie ou de poissons. Mais selon Godfrey Kazibwe, quelque 40.000 habitants des îles boivent toujours l'eau du lac. /CDQ

(c) Reuters Limited 1994